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Für Gertraud war Maria genauso wichtig wie damals den Aposteln und der jungen Kirche.
Diese Aufgabe will Maria auch heute als Mutter der Kirche erfüllen.

„Was Maria den Aposteln gewesen, eine hilfsbereite Mutter, weise
Ratgeberin, starke Führerin, das war sie der jungen Kirche, den ersten
Christen, das ist sie uns noch heute.“

 


